Alpenverein Weilheim feiert 140jähriges Bestehen der Weilheimer Hütte

Einen guten Grund zum Feiern hatte die Sektion Weilheim des Deutschen Alpenvereins. Seit nunmehr 140 Jahre besteht die Weilheimer Hütte, offiziell Krottenkopfhütte (Weilheimer Hütte), als Unterkunftshütte schon auf dem Krottenkopfsattel zwischen Krottenkopf und Oberer Rißkopf im Estergebirge. Um das Ereignis gebührend feiern zu können, trafen sich Mitglieder und Freunde der Sektion auf der Hütte. Bei einer guten Volksmusik, auch eine Gruppe aus Argentinien beteiligte sich mit Gesangseinlagen, vielen Erinnerungen aus vergangenen Zeiten auf der Hütte, gestaltete sich die Feier zu einem schönen, kurzweiligen, unvergessenen Tag. Besonders erfreulich war, dass für ältere Mitglieder, die viele Arbeitsstunden auf der Hütte verbrachten, die Möglichkeit bestand, mit einem Bus bis zur Kuhalm zu fahren.